



ぱんだぐみだより

4月



2022年4月4日 保土ヶ谷保育園

ご進級おめでとうございます。ぱんだ組として、新生活がスタートしました！
幼児クラスになり2年目。家では、まだまだ甘える姿も見られるかと思いますが、隣のペンギん組の子に優しく声を掛ける姿や「ひとりでといれいけるもんっ！」と立派な姿が見られ、既に成長を感じております。
担任が変わり、私と初めましての子もいて不安になることもあるかと思いますが、少しずつ信頼関係を築き、これからの1年間も、子どもたちが、「保育園が大好き♡」とワクワクしながら登園出来るような毎日になれたらなと思っています。
ご支援、ご協力、よろしくお願いいたします。



お久しぶりです。ぱんだぐみの担任になりました。子どもたちとは、1・2歳の時に担任をさせていただき幼児さんの子どもたちを見られるのが、嬉しいです。これから一緒に過ごす中でたくさんの発見・楽しいことを見つけていきたいと思っています。そしてそこで見つけた子どもたちの成長を保護者の方にもたくさんお伝えしていきたいと思っています。1年間、よろしくお願いいたします。



今月のねらい

- ・進級の喜びを味わいながら、保育者や友だちと関わり、生活リズムを整え安心して過ごす。
- ・春の自然を感じながら、戸外遊びを楽しむ。

